

NEWS

Construction d'une toiture imposante pour le nouveau parc à éléphants – Le zoo de Zurich a chargé une association de travail d'édifier, sous la direction d'Implenia, la toiture de bois de sa nouvelle maison des éléphants.

Dietlikon, le 29 mai 2012 – Le printemps 2014 verra Maxi, Druk, Ceyla, Indi, Chandra et Fahra emménager dans le parc à éléphants Kaeng Krachen où le troupeau d'éléphants du zoo de Zurich prendra ses nouveaux quartiers. Ce ne seront pas seulement les occupants qui attireront les regards dans ce nouveau parc, car l'aménagement extérieur, qui rappelle une forêt subtropicale, ainsi que la nouvelle maison des éléphants avec son imposante toiture en bois constitueront un magnifique décor. Cette toiture recouvrira non seulement les enclos intérieurs, mais également les stalles et le lodge d'où les visiteurs pourront voir évoluer le troupeau d'éléphants.

Le zoo de Zurich a confié la construction de la toiture à l'association de travail (ARGE) Elefantentpark Holzbau (Implenia, Brunner Erben Holzbau). La réalisation de cette toiture constitue un défi important, notamment en raison de sa forme asymétrique. Dans une première phase, actuellement en cours, l'ARGE Elefantentpark Holzbau construit un échafaudage de soutien, une construction auxiliaire servant en quelque sorte de gabarit en vraie grandeur. Puis, à partir de juillet 2012, débutera une seconde phase, celle de la construction de la toiture de bois qui comportera plus de 270 ouvertures laissant passer la lumière. L'échafaudage de soutien sera démonté dès que le toit deviendra autoporteur. Chef de file au sein de l'ARGE, Implenien est notamment responsable de la direction technique, de la gestion de la qualité, de la sécurité au travail et de la protection de l'environnement.

Matière première renouvelable, le bois est particulièrement adapté à la construction. Il est tout simplement prédestiné à la construction durable, car il présente par rapport à d'autres matériaux des avantages en termes d'énergie grise (l'énergie nécessaire à la production, au transport et à la transformation des matériaux). Au sein d'un département spécialisé dans ce domaine, Implenien possède son propre centre de compétences disposant de longues années d'expérience dans la construction en bois.

Vous trouverez un blog sur la construction du nouveau parc à éléphants ainsi que des informations sur la visite guidée du chantier sur www.zoo.ch.

Contact médias chez Implenia:

Esther Bürki

Communications Manager

Téléphone: +41 44 805 45 65

esther.buerki@implenia.com



Le troupeau d'éléphants du zoo de Zurich aura bientôt une nouvelle demeure dotée d'une imposante toiture.
(visualisation : Zoo Zurich/Markus Schietsch Architekten)

Implenia est le leader de la construction et des services de construction en Suisse. Née en 2006 de la fusion de Zschokke et de Batigroup, Implenia est héritière de 140 ans de tradition dans la construction. Implenia rassemble, au sein d'une même entreprise active aux niveaux national et international, le savoir-faire des unités hautement qualifiées Real Estate, Construction Infra et Industrial Construction. Grâce à son modèle d'activité intégré et aux spécialistes travaillant dans tous les domaines de l'entreprise, Implenia est en mesure d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique, durable et intégrée.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie plus de 6000 collaborateurs et a généré en 2011 un chiffre d'affaires de plus de CHF 2,5 milliards. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sont disponibles sur www.implenia.com.